

Le team Dessoude en partance pour l'Amérique du Sud



Lundi 28 décembre : André Dessoude jette un dernier coup d'oeil aux dossiers bien préparés, avant le départ pour l'aéroport (lire aussi en Sports).

Cela va être ces jours-ci la 28^e fois qu'André Dessoude part affronter les pistes sableuses d'un rallye, au moment du nouvel an. Autant dire que le stress des débuts a fait place à beaucoup de maturité et d'expérience. C'est lundi 28 décembre, que le préparateur saint-lois a quitté le sol normand avec ses équipages, pour rallier l'Amérique du Sud, où va se disputer dans quelques jours le rallye auto "Dakar 2010". Comme l'an passé, l'épreuve sportive n'a exceptionnellement pas lieu sur le sol africain, pour des

questions de sécurité, mais entre Argentine et Chili. La course se déroule du 1^{er} au 16 janvier et s'achève à Buenos Aires, après environ 9000 km de parcours. Cette fois, il y aura une vraie diversité de véhicules que le Team alignera au départ de la course (emmenés par bateau cargo). Il y aura un buggy T1 deux roues motrices (Isabelle Patissier), deux T1 quatre roues motrices (Christian Lavieille et Zhou Yong), deux T2 (JP Strugo et Frédéric Chavigny). Enfin, quand on parle à André Dessoude des dé-

boires médicaux de Johnny Hallyday (que le team a fait participer au Dakar en 2004), M Dessoude explique : *"je suis allé le voir une heure, en loge, lors d'un concert il y a quelques mois et je l'avais trouvé un peu fatigué. Mais à chaque fois, il évoque sa participation au Dakar avec plaisir. Voilà une expérience qui l'a marqué ! Si la santé est au beau fixe, il a envie, quand l'occasion se présentera, d'aller de nouveau rouler dans le désert avec nous, pour le plaisir, sans enjeux compétitifs"*.

